

Maison d'accueil

La Maison d'Accueil de la Prairie (MAP) est une association loi 1901 qui a été créée en 1994. Elle est reconnue par les autorités et bénéficie de subventions de l'Etat, du Conseil Général et de PMA pour son fonctionnement. Cette maison, située dans le quartier de la Prairie à Montbéliard, est composée de 12 studios équipés et meublés ainsi que d'une grande salle avec cuisine, ce qui lui permet d'accueillir des personnes dans le cadre de deux activités différentes mais également complémentaires:



Un hébergement provisoire pour des ménages (personnes seules, familles monoparentales, couples avec ou sans enfants) qui rencontrent des difficultés qui les empêchent de s'installer immédiatement dans un logement. Ces personnes sont orientées par des travailleurs sociaux par l'intermédiaire d'une commission d'insertion et sont ensuite accueillies pour y être hébergées durant quelques mois. Le travail d'accompagnement est assuré par des salariés qui aident ces personnes à effectuer les démarches utiles pour leur permettre d'obtenir un logement autonome, lorsque leur situation s'est suffisamment améliorée.

Un accueil de jour ouvert tous les après-midi de la semaine en dehors des week-ends, de 14h00 à 17h00. Celui-ci est animé par des bénévoles de l'association. C'est un lieu de vie qui se veut convivial, à dimension familiale et qui permet à chacun(e) de tisser du lien social avec la possibilité de consommer un goûter avec boisson chaude ou bien jus de fruits. En plus de cette petite restauration, les personnes, parfois sans domicile fixe ou bien de passage dans la cité, peuvent prendre une douche ou bien utiliser une machine à laver pour laver leur linge.

